

Liebe Freunde der Bürgerstiftung,

wir hoffen Sie sind gut in ein glückliches und gesundes neues Jahr gerutscht. Das Jahr ist erst zwei Wochen alt – wie stets mit Ihren guten Vorsätzen? Warten Sie auf den richtigen Moment diese anzupacken? Vielleicht haben wir dann was für Sie:

Gute Vorsätze – Ausschreibung der Bürgerstiftung Halle

Schluss mit „man müsste mal“. Diesmal wird der gute Vorsatz in die Tat umgesetzt und die Bürgerstiftung Halle hilft dabei. Sie gibt: Starthilfe für Projektideen, die das Zusammenleben in der Straße, im Viertel oder in der Stadt ein Stückchen schöner machen.

Die Ausschreibung „Gute Vorsätze“

findet im Jahr 2015 zum ersten Mal statt und wird durch einen Freund der Bürgerstiftung Halle ermöglicht. Wer einen guten Vorsatz hat, der der Allgemeinheit zugutekommt, kann sich über ein einfaches Verfahren bei der Bürgerstiftung, um eine Förderung bewerben. Folgende Bedingungen sollte der Vorsatz erfüllen: Bürgerschaftliches Engagement, Bezug zu Halle, Umsetzung im Jahr 2015 und Finanzierungsplan.

Die Ausschreibung richtet sich an kleinere lokale Organisationen, Initiativen und Gruppen. Förderfähig sind Sachmittel und Honorarkosten. Die maximale Fördersumme pro Vorsatz beträgt 500 Euro. Bei Fragen oder Unsicherheiten – melden Sie sich bitte. Wir möchten Ihnen helfen, dass Ihr guter Vorsatz umgesetzt wird.

Einsendeschluss ist der 16. Februar. Eine Jury entscheidet, welche Vorsätze im Jahr 2015 unterstützt werden können. Die Preisverleihung findet Mitte März statt.

Das Formular finden Sie hier als [pdf-Dokument](#) oder [word-Dokument](#).

Bürgerstiftung Halle gewinnt Förderpreis Aktive Bürgerschaft 2015

Groß war unsere Freude als wir von der Juryentscheidung hörten: Die Bürgerstiftung Halle wird für ihr „herausragendes Engagement“ mit dem Förderpreis Aktive Bürgerschaft 2015 und einem Preisgeld von 10.000 Euro ausgezeichnet. Die Preisverleihung findet Ende März in Berlin statt. Dazu im nächsten Newsletter mehr. Gewonnen haben wir mit der erfolgreichen Kampagne für unseren Max – viele von Ihnen haben bei den „100.000 Euro für den Max-Fonds“ mitgestiftet.



Bereits im Jahr 2005 gewann die Bürgerstiftung Halle den Förderpreis der Aktiven Bürgerschaft – prämiert wurde damals die Idee zur HallRolle, ein Filmprojekt, das uns seitdem treu begleitet. Die nächste Gelegenheit die HallRolle III zu sehen, bietet sich am 21. Februar um 14:30 Uhr im Luchs.Kino am Zoo.

*Entgegennahme des
Förderpreises 2005*



Bildung im Vorübergehen

Schöne Begegnungen gab es im **Carl-Schorlemmer-Ring**: Die „Kleinen Forscher“ der Grundschule Am Heiderand und der „Trothaer Kreis“, eine Gruppe befreundeter Naturwissenschaftler, waren bei der Beschilderung mit dabei und würdigten Leben und Werk des international anerkannten Chemikers.

Besonderen Besuch erhielten wir und der Nietlebener Heimatverein im Januar: der Ur-Enkel von **Siegmar von Schultze-Galléra** ließ es sich nicht nehmen, nach Halle zu reisen. Sein Ahne ist der für seine heimatgeschichtlichen Werke zur Geschichte der Stadt Halle und des Saalkreises bekannte Historiker.



oben: Simone Wipper von der Grundschule „Am Heiderand“
unten: Christoph von Gallera unter dem Namen seines Ur-Großvaters

Termine

19.02.2015 | 11:00 Uhr | Bildung im Vorübergehen:
Damaschkestraße

21.02.2015 | 14:30 Uhr | HallRolle 3 im Luchs.Kino am Zoo

06.03.2015 | 15:00 Uhr | Bildung im Vorübergehen:
Ernst-Kromayer-Straße

